
Une amie me voyant danser me

dit : "C'est marrant, tu danses

souvent devant la glace !" Du

coup, je me suis demandée

pourquoi, et là j'ai alors eu un

flash : quand j'étais plus jeune et

qu'on me demandait ce que je

voulais faire quand je serai

grande, je disais toujours : aider

les gens ou être danseuse dans les

chorégraphies des chanteurs. Bon

on va dire qu'aujourd'hui, c'est un

mix des deux, enfin à peu près.

Florence 33 ans Marseille
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